

第11回大会優勝校
パリ派遣・招待感想
学校名：弘前実業高等学校

生徒氏名：古川 友絵

すべてが素晴らしい街でした。

日本とはまったく違う文化や歴史的建造物、街を歩く人々などすべてが刺激になりました。異国の芸術に触れ、涙が出そうになったほどです。

とても貴重な体験になることができました。本当にありがとうございました。

生徒氏名：小田桐 光沙

ファッション甲子園へ出場が決まってから思いを寄せていたパリ。新鮮で貴重な時間を過ごすことができました。街並み、歴史的な建物、BIGな食べ物、人々、全てが刺激的で心動かされるものばかりでした。MESSAGE見学は特に感動しました。

ESMODのショー見学も面白かったし、なにより沢山の人の関わりがあってここまで来ることができたと思います。本当に感謝しています。

教員氏名：山内 最子

パリの空気を吸い、いろいろな人と接し、他文化を学ぶ最高の旅でした。

また、本当によい物は、何世紀も越え、人に感動を与えることを生徒は感じ取ったようで嬉しかったです。

第11回大会優勝校
大会を振り返って（感想）
学校名：弘前実業高等学校

生徒氏名：古川 友絵

ファッション甲子園には中学の頃から憧れていたもので、優勝を聞いた時は本当にとっても嬉しかったです。

短い制作期間で作品を追求していくことで、苦しんだこともありました。

そんな状況の中、協調性や探究すること、妥協しないことなど様々なことを学ぶことができました。

この大会に参加して本当によかったです。

生徒氏名：小田桐 光沙

今になってすごく良い経験をしたなぁと実感しています。夏休みに作品作りに費やした時間は鮮明に残っているし、舞台裏での緊張感や優勝したときの衝撃と感動は忘れません。輝かしい青春の1ページをいつまでも大切に、これからの将来に向けて努力をしていきたいと思います。

教員氏名：山内 最子

まさかの優勝で、本当に驚きました。

優勝の番号を呼ばれた時は、生徒のこれまでの姿が浮かび、涙で一杯でした。

もう1チーム、本校から出場した生徒もいたので、いいライバルとなり優勝できたと思います。